

Alcanza otra victoria el ejército de Siria contra el terrorismo



Damasco, 23 mar (RHC) Medios de prensa de Siria publicaron hoy la victoria obtenida por las fuerzas armadas del país en contra del terrorismo al sofocarse al grupo terrorista Harar al-Sham de Harasta, que operaba en la región de Ghouta Oriental.

Imágenes televisivas mostraron a los extremistas y sus familiares cuando partieron en una decena de autobuses esta noche hacia Idlib, provincia situada a unos 300 kilómetros al norte de Damasco.

Con la evacuación de la banda radical de Harasta, al este capitalino, se cumple el acuerdo para la evacuación de elementos radicales suscrito recientemente entre el Ejército sirio y los elementos opositores al gobierno.

Según trascendió, en las próximas horas los grupos radicales islámicos abandonarán también, en virtud de un convenio con las fuerzas armadas, localidades sureñas de Ghouta Oriental como Zamalka, Ayn Tarma, Jobar y Arbeen.

Desde mediados de febrero último las fuerzas gubernamentales desarrollan una fuerte ofensiva en la región de Ghouta Oriental, que permitió hasta la fecha la captura de más del 80 por ciento de ese territorio con unos 115 kilómetros de superficie.

Alrededor de 4 200 civiles y 1371 opositores armados salieron en los últimos dos días de la ciudad de Harasta, en la región de Ghouta Oriental, al este capitalino.

Esas personas abandonaron Harasta en autobuses en virtud de un acuerdo entre el Ejército sirio y el grupo terrorista Harar al-Sham, precisaron las fuentes.

También las fuerzas gubernamentales firmaron otro convenio con la agrupación radical Failaq al-Raman, que estipula la liberación de tres mil 500 civiles y militares secuestrados por los elementos extremistas.

Al amparo de ese convenio, unos siete mil armados y sus familiares abandonarán las sureñas ciudades de Erbín, Zamalka y el barrio de Jobar, y se dirigirán a Idlib, provincia situada a unos 300 kilómetros al norte de Damasco.

A cambio de su traslado a territorios norteños de este país mesoriental, las bandas extremistas entregarán al ejército los mapas de las redes de túneles que poseen en esas demarcaciones.

También se conoció que en las últimas horas las tropas gubernamentales lograron liberar la localidad de Ain Tarma, en el sur de Ghouta Oriental.

El ejército detectó, asimismo, la mayor trinchera cavada por los grupos terroristas en Harasta, con tres kilómetros de largo, nueve metros de profundidad y cuatro metros de ancho, que une a esa demarcación con Duma.

Desde mediados de febrero último las fuerzas gubernamentales desarrollan una fuerte ofensiva en la región de Ghouta Oriental, que permitió hasta la fecha la captura de más del 80 por ciento de ese territorio con unos 115 kilómetros de superficie territorial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158287-alcanza-otra-victoria-el-ejercito-de-siria-contra-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba